



RAPAT DEWAN KEAMANAN PBB

President Ukraina Volodymyr Zelenskyy muncul pada layar saat memberikan pernyataan di hadapan Dewan Keamanan PBB melalui tautan video selama rapat, di tengah serangan Rusia di Ukraina, di Markas Pusat PBB di Manhattan, New York, Amerika Serikat, Selasa (5/4).

Situasi Kemanusiaan di Mariupol Kian Memburuk

Lebih dari 160.000 orang warga masih tidak memiliki listrik, komunikasi, obat-obatan.

LONDON(AM) - Intelijen militer Inggris mengatakan serangan udara dan gempuran pasukan Rusia masih berlanjut di kota yang terkepung Mariupol. Hal ini dilaporkan setelah Rusia mulai mundur dari Ibukota Kiev dan daerah sekitarnya.

“Situasi kemanusiaan ini di kota itu semakin memburuk,” kata Kementerian Pertahanan Inggris, Rabu (6/4).

“Lebih dari 160.000 orang warga masih tidak memiliki listrik, komunikasi, obat-obatan, pemanas atau air, pasukan Rusia mencegah akses ban-

tuhan kemanusiaan, tampaknya untuk menekan pasukan perlawanan untuk menyerang,” tambah kementerian.

Pada Senin (4/4) lalu Deputy Perdana Menteri Ukraina Iryna Vereshchuk mengatakan sebanyak 1.553 orang berhasil dievakuasi dari Mariupol. Kota itu dikepung pasukan Rusia selama berminggu-minggu.

Vereshchuk mengatakan totalnya sebanyak 2.405 orang dievakuasi sepanjang koridor kemanusiaan dari Mariupol ke Zaporizhzhia. Sebanyak

1.553 diantaranya dari Mariupol sendiri sementara sisanya dari lokasi-lokasi lainnya yang sedang diperebutkan.

Ia mengatakan semakin sedikit kendaraan pribadi yang dapat digunakan untuk mengevakuasi warga sipil dari Mariupol. Sementara tujuh bus yang dikirim membantu proses evakuasi tidak dapat masuk kota itu untuk menjemput warga.

Mariupol yang menghadap Laut Azov merupakan incaran utama militer Rusia. Kota pelabuhan itu menjadi wajah penderitaan rakyat Ukraina selama invasi Rusia.

Vereshchuk mengatakan 971 orang lainnya dievakuasi dari lima lokasi lain di timur Luhansk. Kota di mana Rusia memfokuskan serangan militernya. Ia menuduh Rusia “sengaja dengan

sistematis” melanggar Geneva senjata untuk memfasilitasi evakuasi di sana.

Sementara itu, Menteri Luar Negeri (Menlu) Inggris Liz Truss menyebitkan, pihaknya telah membekukan sekitar USD350 miliar (Rp5.028 triliun) aset dari “peti perang” Presiden Rusia Vladimir Putin. Langkah tersebut diumumkan Menteri Luar Negeri (Menlu) Inggris Liz Truss selama kunjungannya ke Warsawa pada Selasa (5/4). “Sejauh ini, sanksi kami berdampak melumpuhkan pada mereka yang memberi makan dan mendanai mesin perang Putin. Pekan ini kami akan mengumumkan bahwa kami telah membekukan lebih dari USD350 miliar peti perang Putin,” ujar Truss

“Tindakan ini berarti bahwa lebih dari 60 persen dari cadangan mata uang asing rezim senilai USD604 miliar sekarang tidak tersedia bagi pemerintah Rusia,” tambahnya.

Truss menyerukan larangan kapal Rusia berlabuh di pelabuhan Barat dan menyetujui jadwal yang jelas untuk menghilangkan impor minyak, batu bara dan gas Rusia. Dia juga mendesak mitra NATO dan G7 Inggris memberlakukan pembatasan pada “industri yang mengisi peti perang Putin, seperti emas.”

Truss mengatakan dia “terkejut” oleh pemandangan di Bucha, kota di barat laut Kiev, di mana sejumlah mayat dengan pakaian sipil ditemukan setelah mundurnya pasukan Rusia. ● **tom**

Perang Rusia-Ukraina Perlambat Pertumbuhan Negara Berkembang Asia

MANILA (AM) - Pertumbuhan di negara berkembang Asia kemungkinan akan lebih lambat tahun ini daripada yang diperkirakan sebelumnya.

Bank Pembangunan Asia (ADB) mengatakan pada Rabu (6/4) menyebutkan perang di Ukraina diperkirakan akan menggagalkan pemulihan ekonomi di kawasan yang masih belum pulih dari pandemi Covid-19.

Ekonomi gabungan blok itu, yang meliputi Tiongkok dan India, diproyeksi-

kan tumbuh 5,2 persen tahun ini, kata ADB dalam sebuah laporan, turun sedikit dari perkiraan 5,3 persen pada Desember, dan jauh lebih rendah dari pertumbuhan 6,9 persen di tahun sebelumnya. Untuk tahun 2023 kawasan ini diperkirakan tumbuh 5,3 persen.

“Invasi Rusia ke Ukraina telah sangat mengganggu prospek untuk negara-negara berkembang Asia yang masih bersaing dengan Covid-19,” kata ADB dalam laporan Asian Development Outlook.

Permitter pinjaman multi-

lateral yang berbasis di Manila itu mengatakan faktor-faktor lain juga dapat mempersuram prospek pertumbuhan kawasan, termasuk kenaikan harga-harga komoditas yang sedang berlangsung, peningkatan risiko stabilitas keuangan yang mungkin berasal dari kenaikan suku bunga agresif di Amerika Serikat, dan munculnya varian Covid-19 yang lebih mematikan.

Ekonomi Tiongkok mungkin akan tumbuh 5,0 persen tahun ini, kata ADB, lebih lambat dari proyeksi Desember, dan

jauh lebih lemah dari ekspansi 8,1 persen pada 2021, karena wabah Covid-19 mengganggu kegiatan ekonomi dan menurunkan belanja konsumen.

Kecuali Asia Selatan, semua sub-kawasan diperkirakan mencatat pertumbuhan yang lebih lambat dari perkiraan tahun ini. ADB sekarang memperkirakan Asia Timur dan Asia Tenggara masing-masing tumbuh 4,7 persen dan 4,9 persen, bukannya 5,0 persen dan 5,1 persen.

Untuk Indonesia, ADB memperkirakan akan tumbuh

5,0 persen tahun ini, sama dengan proyeksi Desember namun meningkat dari perkiraan September 4,8 persen dan meningkat dari ekspansi 3,7 persen pada 2021.

Dengan kenaikan harga-harga komoditas yang lebih tajam dari perkiraan, ADB menaikkan perkiraan inflasi untuk kawasan ini menjadi 3,7 persen pada tahun 2022 dari perkiraan sebelumnya sebesar 2,7 persen, sebelum turun menjadi 3,1 persen pada tahun 2023. ● **ans**

Polandia Beli 250 Tank Abrams AS Senilai 4,75 Miliar Dolar

WARSAWA(AM) - Polandia membeli 250 tank Abrams dari Amerika Serikat dalam kesepakatan senilai 4,75 miliar dolar AS yang ditandatangani Selasa, (5/4) di Warsawa, seperti laporan CNN, Rabu, (6/4). Pengiriman dijadwalkan akan dimulai akhir tahun ini karena Polandia, anggota NATO yang berbatasan dengan Ukraina di timur, meningkatkan pertahanannya menyusul serangan Rusia ke Ukraina.

Tank paling top Amerika Serikat itu akan digelar di Divisi Mekanik ke-18 Angkatan Darat Polandia, yang berbasis dekat perbatasan dengan Ukraina dan juga Rusia. “Tugas tank-tank ini, dan konsekuensi dari fakta bahwa otoritas Polandia mengembangkan Angkatan Darat Polandia, adalah untuk mencegah agresor potensial. Kami semua menyadari apa yang terjadi di luar perbatasan timur kami,” kata Menteri Pertahanan Polandia Mariusz B aszczak dalam sebuah pernyataan.

Kesepakatan itu termasuk kendaraan pemeliharaan, pemeliharaan portabel, pelatihan dan logistik serta amunisi, kata B

aszczak.

“Ini adalah penguatan yang sangat penting dari Angkatan Bersenjata Polandia,” katanya.

Kementerian Pertahanan mengatakan kesepakatan itu, pertama kali disepakati Juli lalu, adalah salah satu yang terbesar dalam sejarah Polandia.

Sebagai bagian dari modernisasi militernya, Polandia juga membeli jet tempur siluman F-35 buatan AS dalam kesepakatan yang ditandatangani pada tahun 2020. Ke-32 pesawat tempur itu dijadwalkan mulai tiba di Polandia pada 2026.

Jenis tank Abrams yang dibeli Polandia adalah versi terbaru dan tercanggih, yaitu tank Abrams generasi III, M1A2 SEPv3. MBT berukuran panjang 9,7m, lebar 3,7m, dan tinggi 2,4m, dan diawaki oleh empat awak, termasuk pengemudi, komandan, pemuat, dan penembak.

Meriam utama yang dipasang pada MBT adalah jenis smooth-bore M256 120mm, yang dapat menembakkan energi kinetik M829A4 dan peluru multiguna AMP canggih untuk mempertahankan kendaraan lapis baja, personel, dan pesawat terbang rendah.

Tank ini memiliki fitur low profile (LP) Common Remotely Operated Weapon System CROWS yang dipasang dengan senapan mesin 12,7 mm. Senapan mesin M240 7.62mm juga dipasang secara koaksial dengan meriam utama.

Tank ini dilengkapi dengan improved forward-looking infrared (IFLIR) untuk mendeteksi target. IFLIR menggunakan teknologi inframerah gelombang panjang dan menengah untuk meningkatkan bidikan, identifikasi, dan ketepatan penembakan target dibandingkan dengan FFLIR generasi kedua. ● **gul**

Uni Eropa Ungkap Sanksi Baru terhadap Rusia, Hindari Impor Minyak dan Gas

BRUSSELS (AM) - Komisi Eropa mengusulkan paket sanksi baru yang luas terhadap Rusia atas konflik di Ukraina. Sanksi itu termasuk pembatasan impor batubara, larangan lebih banyak bank dan kapal Rusia memasuki pelabuhan Eropa.

Namun, Brussel menghindari penargetan impor minyak dan gas alam dari Rusia.

Menurut kantor berita RIA Novosti, serangkaian pembatasan baru yang diumumkan Presiden Komisi Eropa Ursula von der Leyen mencakup larangan USD4,4 miliar untuk impor batu bara dari Rusia, larangan total atas transaksi apa pun dengan empat bank Rusia, termasuk VTB dan larangan kapal Rusia memasuki pelabuhan Eropa.

Larangan beberapa ekspor ke Rusia dalam jumlah USD11 miliar, termasuk produk semikonduktor, mesin dan peralatan transportasi, juga akan diperkenalkan.

Sanksi UE terbaru tampaknya telah menghindari impor minyak dan gas dari Rusia. Masalah ini telah memecah negara-negara anggota, yang sangat bergantung pada energi Rusia.

Rusia memenuhi sekitar 40% dari kebutuhan gas alam UE, bersama dengan sekitar 30% dari permintaan minyak mentahnya, dan sekitar setengah dari batubara termalnya, yang digunakan untuk bahan bakar pembangkit listrik.

Batubara termal adalah satu-satunya bahan bakar fosil yang

ditargetkan oleh pembatasan baru, meskipun mereka tidak memenuhi larangan total.

Untuk menempatkan larangan impor batu bara senilai USD4,4 miliar, UE mengimpor batu bara Rusia senilai sekitar USD2,2 triliun pada 2021, menurut angka Statista. Jumlah impor batubara Rusia yang ditargetkan oleh ukuran baru akan mewakili sekitar 0,2%. Sejak dimulainya operasi militer Rusia di Ukraina, UE telah memberlakukan beberapa putaran sanksi terhadap Moskwa.

UE berjanji mengurangi ketergantungannya pada impor energi dari Rusia. Langkah-langkah tersebut masih harus disetujui oleh 27 negara anggota blok tersebut. ● **tom**



LOKASI SERANGAN BOM RUSIA

Seorang wanita membawa kucingnya saat berjalan melewati sejumlah gedung yang hancur oleh serangan bom Rusia, di tengah serbuan negara tersebut di Ukraina, di Borodyanka, wilayah bagian Kyiv, Ukraina, Selasa (5/4).

Presiden Sri Lanka Cabut Status Keadaan Darurat

KOLOMBO(AM) - Presiden Sri Lanka Gotabaya Rajapaksa mencabut keadaan darurat pada Selasa (5/4) malam. Tindakan itu setelah puluhan anggota parlemen keluar dari koalisi yang berkuasa, meninggalkan pemerintahannya sebagai minoritas di parlemen.

Dalam lebaran negara yang dikeluarkan, Rajapaksa mencabut peraturan darurat yang mulai berlaku Jumat (1/4). “Saya, Gotabaya Rajapaksa, Presiden Republik Sosialis Sri Lanka, dengan ini mencabut Lebaran Negara yang berlaku mulai tengah malam pada tanggal 5 April 2022” tulisan di Lebaran Negara itu mengacu pada perintah sebelumnya.

Secara politis, kemungkinan langkah selanjutnya yang akan diambil presiden dengan penunjukan perdana menteri baru menggantikan kakak laki-lakinya sendiri, Mahinda Rajapaksa. Rajapaksa pun kemungkinan mempercepat pemilihan parlemen sebelum pemungutan suara yang dijadwalkan pada 2025.

Rajapaksa membubarkan Kabinet pada Senin (4/4) dan berusaha untuk membentuk pemerintah persatuan dengan mengundang keterlibatan partai

politik oposisi. Namun, tawaran itu langsung ditolak oleh oposisi dan berlanjut dengan keputusan penarikan dukungan dari pihak koalisi di parlemen.

Sebagai tanda lebih lanjut dari kekurangan dana, Sri Lanka mengumumkan penutupan sementara kedutaan besarnya di Oslo dan Baghdad, dan konsulat jenderal di Sydney, mulai 30 April. Kementerian Luar Negeri mengatakan, sedang merestrukturisasi perwakilan diplomatik Sri Lanka karena situasi ekonomi dan kendala mata uang asing yang dihadapi negara.

Kerusuhan publik melonjak atas penangangan keluarga Rajapaksa terhadap utang yang telah menyebabkan kekurangan makanan dan bahan bakar, serta pemadaman listrik berkepanjangan. Ditambah sudah mulai ada kekurangan obat-obatan yang dapat meruntuhkan sistem kesehatan.

Demonstrasi dimulai bulan lalu dan telah meningkat dalam beberapa hari terakhir yang menyebabkan bentrokan antara pengunjuk rasa dan polisi dalam beberapa kasus. Puluhan pengunjuk rasa berkumpul dengan damai di dekat kediaman perdana menteri pada Selasa (5/4). ● **gul**

18 Jurnalis Tewas Selama Perang Rusia-Ukraina

KIEV(AM) - Kementerian Kebudayaan dan Kebijakan Informasi Ukraina mengatakan, sebanyak 18 jurnalis telah tewas dan 13 jurnalis terluka sejak awal perang Rusia-Ukraina. Tiga jurnalis lainnya masih dinyatakan hilang dan delapan jurnalis termasuk empat wanita diculik.

Jurnalis yang membantah Ukraina dari seluruh dunia mempertaruhkan hidup mereka di setiap kesempatan untuk melaporkan perkembangan terbaru di lapangan di negara yang dilanda perang. Seperti dilansir laman Anadolu Agency, Rabu (6/4), Rusia melakukan setidaknya 148 kejahatan terhadap jurnalis dan media di Ukraina pada bulan pertama perang. Pernyataan ini dirangkum oleh Institute of Mass Information (IMI), sebuah LSM independen yang mendukung kepentingan masyarakat sipil Ukraina dan, khususnya, jurnalis yang bertanggung jawab.

“Sedikitnya 10 menara TV menjadi sasaran pasukan Rusia, menyebabkan gangguan total atau sementara terhadap siaran TV dan radio di delapan wilayah Ukraina,” kata IMI. Selain itu, sekitar 70 media regional terpaksa ditutup di seluruh negeri karena ancaman terkait perang.

Bulan lalu, pasukan Rusia menyerang tim reporter Sky News di mobil mereka. Beberapa anggota tim menderita luka tembak tetapi selamat berkat rompi anti-peluru.

Federasi Jurnalis Internasional di Twitter mengutip pembunuhan jurnalis Ukraina. Perang Rusia melanda Ukraina telah memicu kemarahan internasional. Uni Eropa, AS, dan Inggris menerapkan sanksi keuangan yang keras terhadap Moskwa.

PBB memperkirakan setidaknya 1.417 warga sipil telah tewas di Ukraina dan 2.038 terluka, dengan angka sebenarnya dikhawatirkan jauh lebih tinggi. Sementara lebih dari 4,17 juta warga Ukraina telah melarikan diri ke negara lain dan jutaan lainnya mengungsi di dalam negeri. ● **ans**



LELANG LUKISAN KARYA MICHELANGELO DI PARIS

Stijn Alsteens, Kepala Departemen Internasional Christie, Old Master Drawings, berpose dengan lukisan “A nude young man (after Massacio) surrounded by two figures” karya Michelangelo Buonarroti (1475-1564) sebelum dilelang di rumah lelang Christie di Paris, Prancis, Selasa (5/4).

Pemerintah Malaysia Setuju Berikan THR ke PNS dan Pensiunan

KUALA LUMPUR(AM) - Perdana Menteri Malaysia Ismail Sabri Yaakob mengatakan pemerintah Malaysia telah setuju untuk memberikan Tunjangan Hari Raya (THR) atau Bantuan Keuangan Khusus Idul Fitri sebesar 500 ringgit Malaysia atau Rp 1,7 juta kepada semua pegawai negeri sipil. THR juga diberikan ke pegawai kontrak.

“Kami dengan senang hati mengumumkan bahwa pemerintah telah setuju untuk memberikan Bantuan Keuangan Khusus Idul Fitri sebesar 500 ringgit Malaysia kepada semua pegawai negeri sipil termasuk staf di bawah kontrak layanan, kontrak untuk layanan, pejabat harian paruh waktu dan penunjukan di bawah skema MySTEP, (Short-Term Employment Program,” ujar Ismail Sabri saat menyampaikan pengumuman di Putrajaya, Selasa (5/4).

Ismaail mengatakan pemerintah juga setuju untuk memberikan bantuan khusus sebesar 250 ringgit Malaysia kepada pensiunan pemerintah yang akan dilakukan bersamaan dengan pembayaran gaji April pada 25 April 2022.

“Bantuan khusus melibat-kan alokasi RM923 juta dan akan bermanfaat bagi lebih dari dua juta pegawai negeri sipil dan pensiunan,” katanya.

Dia mengatakan pengumuman Bantuan THR tahun ini dilakukan lebih awal sebagai salah satu bentuk kepedulian pemerintah dalam membantu mereka melakukan perencanaan dan persiapan awal menyambut Hari Raya Idul Fitri. “Pemberian ini untuk menghargai jasa dan pengorbanan PNS dalam memikul tanggung jawab memberikan pelayanan kepada ‘Keluarga Malaysia,’” katanya.

Dia mengatakan pemerintah berharap dengan pemberian bantuan khusus ini dapat meringankan beban keuangan PNS dan pensiunan serta menjadi pendorong bagi mereka untuk terus mengabdikan dengan penuh dedikasi. Mantan Pimpinan Redaksi Bernama, Zakaria Abdul Wahab, mengaku juga akan mendapatkan bantuan keuangan tersebut.

“Saya dapat juga sedikit,” ujar pria yang akrab dipanggil Datuk Zack tersebut. ● **gul**

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Rapat PT KENCANA PRINTING (“Perseroan”) tertanggal 06 April 2022, No. 02, yang dibuat dihadapan ANDREAS, SH, L.L.M. Para Pemegang Saham Perseroan sepakat untuk melakukan pembubaran dan proses likuidasi terhadap Perseroan dan kepada Kreditur yang mempunyai hak tagih kepada Perseroan dapat mengajukan tagihan-tagihannya kepada Perseroan (Kantor Perseroan) dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini disertai bukti-bukti yang sah.

Demikianlah Pengumuman ini guna memenuhi pasal 147 UU No.40/2007 tentang Perseroan Terbatas.

TTD
Likuidator Perseroan